

Emmens neue Majestät ist Pascal Peschel

„Der Unternehmungslustige“ regiert nun ein Jahr lang / Damenbeste ist Karin Hilmer

Emmen – Bei schönstem Sommerwetter feierte Emmen jetzt drei Tage lang Schützenfest: Die Königswürde wurde von Pascal „Der Unternehmungslustige“ Peschel errungen. Jungschützenkönig ist Christoph Buhr. Damenbeste wurde Karin Hilmer, Mädchenbeste ist Berit Schwankhaus. Zur Kinderkönigin wurde am Samstag Felicitas Lehmann proklamiert.

Ohnehin sieht man sich bei der Schützengesellschaft gut für die Zukunft aufgestellt: Es kommt einiges an Nachwuchs nach, viele junge Schützen machen mit. Auch der Vorstand hat sich verjüngt, frische Ideen fließen in die Vereinsarbeit mit hinein.

Gewohnt gekonnt und mit viel Freude begleitete der Musikzug unter Leitung von Jens Cohrs das Schützenfest. Im und am Schützenhaus herrschte beste Stimmung: Immer wieder wurde spontan ein Liedchen angestimmt, oft auch ganz ohne musikalische Begleitung. Auch das Rahmenprogramm auf dem Schützenplatz konnte

sich sehen lassen. Somit war auch für die jüngeren Besucher des Festes gut gesorgt.

Am Donnerstag hatten die Jungschützen die Birken im Dorf verteilt und es wurde be-

reits an einigen Häusern „geflaggt“. Das eigentliche Schützenfest startete am

Freitagmorgen, als das Schwarze Corps am Gasthaus Pasemann antrat. Am Nachmittag schossen die Schützen auf die Königsscheibe.

Die Proklamation von Peschel als neue Majestät war der umjubelte Höhepunkt des Festes. Die Musik beim Tanz im Schützensaal kam von der Gruppe Schampus.

Nach dem Frühstück in der Residenz der neuen Majestät ging es am Samstag zur Königsmahlzeit ins Gasthaus Pasemann. Dort empfangen die Schützen auf dem Hof des Gasthauses ihre Gäste. Nach dem Gästepokalschießen wurden gemütliche Stunden in angenehmer Atmosphäre verbracht. Um 15 Uhr wurde am Sportplatz Felicitas Lehmann als Kinderkönigin proklamiert. Abends war dann Party für alle mit der Gruppe Second Pitcher angesagt.

Gestern verbrachten die Erwachsenen und die Kinder-schützen noch einen schönen Nachmittag auf dem Schützenplatz. Dann klang das Fest mit der Band Pink Noise beim Tanz aus.



Der Musikzug Emmen beim Umzug der Schützen durch den Ort.

FOTO: GERLACH



Das neue Königshaus der Schützengesellschaft Emmen.

FOTO: PRIVAT